

回覧

発行:余市協会病院
発行日:令和5年8月1日
発行人:吉田 秀明
編集人:広報委員会
お問い合わせ:0135-23-3126

VOL.220 1・8月合併号

はつらつ Plus

吉田秀明院長が余市町功労者として表彰されました

令和5年度 余市町表彰式
叙勲者賀状贈呈式



令和5年7月1日の「開町記念日」に令和5年度余市町表彰式が開催され、当院の吉田秀明院長（余市医師会 副会長）が多年に亘り余市町の地域医療の振興に尽力された功績により余市町功労者として表彰されました。



職員住宅の花壇に
花を植えました



七夕飾りしました



病院救急外来棟

増築工事中

現在当院では救急外来棟の新設工事を行っています。

救急室の他に発熱外来と検査センターもこちらになります。年内完成予定です。



皆さんこんにちは！ハニカムコーナー第三弾です！

今回は入院するにあたっての歯科の観点から知ってほしいことをお話しします！

病院を受診する際に急に入院が決まることがあると思います。救急で入院することもあるでしょう。そうなった時にその日から病院食を毎日食べることになります。ご自身の歯がしっかりとそろっている方は心配はありませんが、入れ歯を使用している方、特に総義歯を使用している方は**病院受診時には義歯を必ず持ってきておいて下さい。**

義歯を食事の際に使用している方は義歯がないだけで咀嚼能力がないと判断されます。噛む歯がないのですから、米飯など噛まずに飲み込むことになります。そうなると丸呑みとなりますので**誤嚥する**可能性が高く、**窒息する**恐れも高くなるのです。そうならないように咀嚼能力がない、もしくは低下している方には**お粥や柔らかいご飯、細かく刻んだおかず**といった食形態に変更することが多いのです。今まで食べてきた食事の形態とは違った形で出てくる方も多いでしょう。ご自宅で食べていたような食事形態で美味しく食べるには**歯が大事**になってくるのです。

なので受診時には義歯を忘れずに。歯がそろっている方はかかりつけの歯医者に体が動けるうちに検診を。義歯がなく、歯茎で食べているよという方は義歯を新しく新製しましょう。お口からしっかりと噛んで食事するということはとても大事です。健康に繋がり、**生きる活力**にもなります。**いつまでも健康で美味しくご飯を食べていけるように歯は大事にしていきましょう。GO！GO！歯医者です！**



救急件数
(5月)
(6月)

| | |
|------------|-----------|
| 外来受診 187 件 | うち入院 27 件 |
| 救急車来院 92 件 | うち入院 45 件 |
| 外来受診 139 件 | うち入院 26 件 |
| 救急車来院 69 件 | うち入院 30 件 |